
ATA Nº 296 DO CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Aos nove dias do mês de maio de dois mil e vinte e quatro às oito horas e trinta 

minutos, aconteceu a reunião ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social, 

na sala de reuniões da Secretaria de Desenvolvimento Social, sito à Rua Ernani Cotrin, 

163, Centro Capivari de Baixo/SC, junto ao Paço Municipal da Prefeitura Municipal 

de Capivari de Baixo, a reunião foi conduzida pela presidente interina a Senhora Sra. 

Rosilene Costa Antônio (Representante APAE), onde estiveram presentes os seguintes 

representantes: Sra. Patricia Sachetti Calegari (Representante da Secretaria de 

Desenvolvimento Social); Sra. Viviane Pereira Alves (Representante Saúde); 

Sra.Francielle Chagas da Rosa (Representante da Obras); A Sra. Sônia Flor Borges 

(Representante Educação); Sra. Adriana da Silva secretária adjunta da Assistência 

Social. A Sra. Rosilene início cumprimentando a todos dando boas vindas, logo em 

seguida passou a palavra para a Senhora Adriana da Silva, a mesma deu boas vindas a 

todos os presentes e iniciou apresentando o Projeto Jovem/Empreendedor do 

SEBRAE, com foco voltado aos estudantes do nono ano do ensino médio da rede 

municipal de ensino. Mas o projeto abrange a faixa etária de 14 a 24 anos, dando 

prioridade aos jovens em situações de vulnerabilidade, bem como a todos aqueles que 

possuem um espirito empreeendedor. O projeto oferecido pelo SEBRAE ofertará o 

Certificado, o material, o coffe breack e o instrutor/palestrante especializado para 

ministrar e orientar os jovens participantes. O mesmo está previsto para ocorrer em três 

dias, com duração de quatro horas por dia, ainda a serem definidos.  A 

responsabilidade do municipio será em organizar a parte logistica, dispondo ao 

SEBRAE uma sala de aula que comporte trinta pessoas, número de inscrições aceitas 

no projeto, as mesmas também deveram ser realizadas pelo municipio, que fará uma 

divulgação e posteriormente as inscrições. A Adriana explicou aos conselheiros que 

fará outra reunião com a secretaria de educação para definirem a data, o turno, o 

número de inscritos, o endereço do local de realização do projeto, respeitando o pedido 

do SEBRAE, que frizou que o projeto deverá acontecer no mês de junho. Todos 

ficaram empolgados com esse projeto, e a Rosilene pediu a palavra e comentou que 

existe um grupo de alunos na APAE, que já fazem um sal temperado para venda, que 

seria interessante para esse grupo essa oportunidade, porém os mesmo já ultrapassaram 

a idade limite do projeto, então a mesma solicitou que a Adriana fizesse uma 

solicitação para o SEBRAE, para ver apossibilidade de incluir esses alunos PCDS que 



já passaram da idade corte do projeto. A responsável pela organização do projeto a 

Adriana da Silva ficou de verificar essa possibilidade junto ao SEBRAE e dar um 

retorno para a Rosilene, e ainda salientou que irá ver a possibilidade junto ao SEBRAE 

de existir algum outro projeto que possa contribuir e agregar junto a esses alunos que 

já são empreendedores, e apenas precisam de direcionamento. E nada mais havendo a 

tratar-se foi dada encerrada a reunião as 09h20min horas.  E para constar eu, Adriana 

Dela Vedova (Secretária Executiva), lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, 

segue subscrita pelos membros presentes. 

 


